

Grenade

La ville de Grenade s'étend au pied du massif de la Sierra Nevada et est traversée par trois rivières. Elle est dominée par un ensemble fortifié de palais appelé l'Alhambra, patrimoine mondial de l'Unesco.

La Grenade d'aujourd'hui est le fruit de la croisée de deux civilisations. La première, la civilisation islamique, a occupé le sud de l'Espagne pendant plus de 700 ans. La seconde, la civilisation occidentale, a repris le flambeau en 1492 lors de la Reconquista. Partout dans la ville se côtoient les monuments issus de deux cultures, de deux religions, de deux conceptions de l'architecture et de l'esthétisme, mais d'une seule fascinante histoire riche en hauts faits. Les musées, les rues étroites, les parcs et jardins, les palais, les traditions culinaires : tout témoigne d'un passé grandiose et d'un présent agréable.

Situé au cœur de Grenade, l'école prend ses quartiers dans un bel édifice construit autour d'un patio, typique de l'architecture andalouse. Le centre de cours possède une ambiance chaleureuse et conviviale.

- **Dates de départ :** tous les samedis
- **Durée :** 2 semaines minimum
- **Hébergement :** en famille incluant 2 ou 3 repas par jour
- **Activités :** visite de la ville (cathédrale, chapelle Royale, Alhambra, Albaycín, etc.), spectacle flamenco au Sacramonte, soirées cinéma espagnol, cours de danse

Pour information et réservation,
Christina Newberry
Local B-2277
514 254-7131, poste 4852